

甲斐崇先生と学ぼう！ レッツ チャレンジ NIE

★NIEは、Newspaper in Education
(教育に新聞を)の略です

小学生 第137回

今週のお題

記事から
考えよう！
レベル★★★ (中学年)

夏休みが始まったね。みんなはどんなことをして過ごすかもう決めたかな。お休みの間も「レッチャレ」は続くよ!! 写真と記事を読んで問題に答えてみてね☆



[1] 見出しに入る漢字を入れましょう。

[2] みんなの学校は、いつからいつまでが夏休みですか？
また何日間ですか？

月 日から 月 日 までの () 日間

[3] 記事の神森小学校では、全校集会で校長先生が
どのようなことを伝えましたか？ 二つ書きましょう。

()
()

[4] みんなの学校では校長先生にどのようなことを
伝えられましたか？ 書いてみましょう。

()

[5] みんながこの夏休みにやってみたいことはなんですか？
三つ書いてみましょう。

()
()
()

さあ 休みだ! 県内小中、きょうから

県内ほとんどの公立小中学校で19日、1学期の終業式や1学期前半を締めくくる全校集会が開かれた。20日から夏休みに入る。

3学期制の浦添市立神森小学校(金城聡校長)では、全校児童約650人を体育館に集め、全校集会が開かれた。金城校長は「健康に気を付けて、普段はできないようなこともやってみましょう」と呼び掛けた。

2年3組の与那覇陽さん(8)は「プールが楽しみ。宿題も頑張る」と笑顔で話した。平良蓮次さん(7)は「映画をたくさん見たい。五つ見るのが目標」と目を輝かせた。



【2019年7月20日付琉球新報社会面】

[2]は、みんなの学校の夏休みに合わせて書いてみてね。[3]は、第2段落の校長先生のお話を読んで書いてみてね。何を呼びかけたのかな？[4]は、終業式や全校集会で、みんなの学校の校長先生が話していたことを思い出して書いてみよう！[5]は、みんながこの夏にやってみたいこと、チャレンジしたいことを書いてね。思い出に残るステキな夏休みになるといいね！



かい・たかし
NIEアドバイザー。うるま市立川崎小学校教頭

✂️ 切り取ってノートに貼れるよ。挑戦してね！